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毎日暑いですね！

唐津市中体連が開幕！！
今年も、１７日・１８日と体育会系の部活の節目となる中体連という大きな試合が開幕されました。特

に ３年生にとっては中学の部活動最後の大きな試合なので、どこの学校もみんな練習の成果を発揮する

ために気合を入れて挑んだんじゃないかと思います（*´▽`*) 

私は、１７日の日に応援と不定期日記用の写真撮影も兼ねて数箇所の会場を回ってきました～☆

男子バスケ

サンスポの体育館にて試合が行われていまし

た！！２階で少し試合を見ていましたが、観客

もとても多くたくさんの歓声や応援の声が飛び

かっていましたよ♪

バスケのルールはあまり分かりませんが、シュ

ポッとゴールが気持ちよく決まるのは見ていて

たまりませんでした☆

剣道

相知中学校の体育館にて試合が行われてい

ました！初めて、剣道の試合を見たんですが、

とても迫力がありました！！私が見た試合で

は、身長差が２０ｃｍは軽くある二人が対戦し

ていましたが、身長差を感じないくらいどちらも

攻め合っていました！

夏場に、あの防具をつけての試合は体力がい

るだろうなと思います・・・。

ソフトボール

サンスポのグランドにて試合が行われてい

ました！グランドは暑い～！！選手はもち

ろん、応援もみんな暑そうでした！私も中

学時代ソフトボールをしてましたので、自然

と応援に気合が入ってしまい声をあげて喜

んだり、悔しがったりしてしまっていました

☆笑

黒く焼けた選手を見ると、懐かしい気持ち

になります！


